

Le hérisson :

Un porteur important de la leptospirose



Le hérisson est un porteur sain de la leptospirose (maladie qui peut tuer les chiens et l'Homme) : une étude effectuée en collaboration avec l'Ecole Nationale Vétérinaire de Nantes Oniris a montré un portage et une excrétion de la maladie chez 36% des hérissons, ce qui est très important.

Cette présence de leptospirose chez le hérisson est plus importante que chez le rat.



Nos conseils :

- **Munissez-vous de gants si vous manipulez des hérissons**
- **Veillez à ce que votre chien soit à jour de son vaccin contre la leptospirose (rappel annuel important pour être efficace)**